

BA-Geschäftsstelle West
Landsberger Straße 486
81241 München

Fraktion BA Laim

München, den 13.07.2022

Antrag

Mehr Grün statt Teer: Entsiegelungen in Laim

Der Bezirksausschuss Laim möge beschließen:

Die zuständigen Referate der Landeshauptstadt München werden gebeten, eine Umwandlung in Grünflächen mit Baumpflanzungen für folgende Stellen in Laim zu prüfen und entsprechend umzusetzen:

- Ecke Rushaimer- und Aindorferstraße
- Weißenfelderplatz / Weißenfelderstraße
- Fläche vor Friedenheimer Straße 77

Begründung:

Mehr Grün und mehr Bäume im öffentlichen Raum - aus vielen Perspektiven sinnvoll und wichtig (Laim hat im Vergleich der Stadtbezirke die zweitwenigsten Grünflächen). An folgenden drei Stellen des Stadtbezirkes kann hierzu ein kleiner Beitrag geleistet werden:

Ecke Rushaimer- und Aindorferstraße

Durch Auflösung des Straßenteils südlich der Verkehrsinsel kann gemeinsam mit der bisherigen Verkehrsinsel eine kleine Grünfläche mit Bäumen geschaffen werden. Stellplätze der Anlieger können ggf. durch zwei Senkrechtparker geschaffen werden.



Weißfelderplatz / Weißfelderstraße

Am Übergang vom Weißfelderplatz zur Weißfelderstraße kann die aktuell sehr großzügige Teerfläche in eine Grünfläche umgestaltet werden.



Fläche vor Friedenheimer Straße 77

Der existierende Grünstreifen soll Richtung Norden verlängert werden, so dass auch hier zusätzliches Grün mit Platz für weitere Bäume entsteht.



Fotos: Gerhard Laub

Initiative: Nicola Fritz, Gerhard Laub, Christian Hartranft, Martin Beier

Stefanie Junggunst | Jutta Hofbauer | Lisbeth Haas | Gerhard Laub | Renate Spannig |
Martin Beier | Nicola Fritz | Christian Hartranft | Sun-Tsung Kim | Erika Sturm